
 

E S T R A T T O 

 
DEL VERBALE DELLA RIUNIONE DEL CONSIGLIO DI ISTITUTO 

 
 

N. 19 

 

L’anno   2018   addì  04  del mese  di ottobre alle ore 18:00 in CASTANO PRIMO, nella sede dell’Istituto Comprensivo – 

Via Giolitti in seguito a convocazione, sono intervenuti i Signori: 

 

ARIENTI                   MILENA                  Docente   

NUZZO                  ELENA   “           “           “         
SCOVENNA                 VALERIA                  “           “           “    
DE FALCO                             CLARA                                    Segretario 
GARDON                               PAOLO GIORGIO    Genitore 
MARZOCCA                          RAFFAELLA  “            “           “  
MARZORATI                         DANIELA                 “            “           “  
MAININI                                ROBERTO                             “            “           “    
ISAKU                                     GENTJAN  “            “           “ 
GIOVANNINETTI  ATTILIO    Presidente C.I. 
dott. CHIODINI      GIAMPIERO  Dirigente Scolastico 
FACCHERA  NADIA                    D.S.G.A. 
                    
sono assenti: 
CORBETTA PAOLA, ROMANZI ROSSANA (Personale A.T.A.), CALLONI ALESSANDRA, COVA CAIAZZO NICOLETTA, 
GARLATTI CHIARA, GRIFFANTI SILVIA, SANGIORGIO ERNESTINA, (Docente),  COLOMBO  JOHN(Genitori).                                                                                        
 
                                 
Riconosciuta la validità della riunione, si passa alla discussione del seguente 
 

 
 

O R D I N E   D E L   G I O R N O 
 

(omissis) 
 

 
N. 1 Lettura e approvazione verbale seduta precedente 

 
 
 
D E L I B E R A      N. 141 
 
 

……OMISSIS 
 
 
 



IL CONSIGLIO DI ISTITUTO 
 
SENTITO  Il Dirigente Scolastico che dà lettura del verbale della seduta precedente 
 
 
 

D E L I B E R A 
 
 

l’approvazione all’unanimità. 
 

 
 

       
OMISSIS……… 
 
 
Alle ore 19:45 terminata la trattazione degli argomenti posti all’ordine del giorno, il Presidente 
dichiara sciolta la riunione. 
 
 
 
 
                f.to IL SEGRETARIO                                                       IL PRESIDENTE DEL C.d.I. 
                    Clara De Falco                                                                    sig. Attilio Giovanninetti 
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O R D I N E   D E L   G I O R N O 
 

(omissis) 
 

 
N. 2 Sostituzione punto 2  e 3 con : 
           Rinuncia ai fondi PON 

            

 

 
D E L I B E R A      N. 142 
 
 

……OMISSIS 
 
 
 



IL CONSIGLIO DI ISTITUTO 
Su richiesta della Giunta Esecutiva i punti 2 e 3  all’O.d.G., eliminati e sostituiti con: 

  2: Rinuncia ai fondi PON.  

 

 

PRESO ATTO che sono venute a mancare le condizioni per la realizzazione del progetto  “Per la 

scuola, competenze e ambienti per l’apprendimento” 2014-2020, avviso prot. 

AOODGEFID/3340 del 23/03/2017 “Potenziamento delle competenze di cittadinanza globale”; 

autorizzazione progetto codice 10.2.5°-FSEPON-LO-2018-306, ai fondi. delibera  

 

D E L I B E R A 
 
 

la rinuncia all’iscrizione ai progetto PON. 

 
 

       
OMISSIS……… 
 
 
Alle ore 19:45 terminata la trattazione degli argomenti posti all’ordine del giorno, il Presidente 
dichiara sciolta la riunione. 
 
 
 
 
                f.to IL SEGRETARIO                                                       IL PRESIDENTE DEL C.d.I. 
                    Clara De Falco                                                                    sig. Attilio Giovanninetti 
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O R D I N E   D E L   G I O R N O 
 

(omissis) 
 

 
N. 4 Assicurazione e contributo facoltativo 

 
 
 
D E L I B E R A      N. 143 
 
 

……OMISSIS 
 
 
 



IL CONSIGLIO DI ISTITUTO 
 
AVENDO lo scorso anno, stipulato un contratto triennale, l’assicurazione non deve essere 

rinnovata; pertanto rimane invariata la quota di € 6,00 per ciascun alunno. Rispetto al contributo 

facoltativo 
 
 

D E L I B E R A 
 
 

la conferma dei € 10 per tutti e tre gli ordini di scuola.  
 

       
OMISSIS……… 
 
 
Alle ore 19:45 terminata la trattazione degli argomenti posti all’ordine del giorno, il Presidente 
dichiara sciolta la riunione. 
 
 
 
 
                f.to IL SEGRETARIO                                                       IL PRESIDENTE DEL C.d.I. 
                    Clara De Falco                                                                    sig. Attilio Giovanninetti 
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O R D I N E   D E L   G I O R N O 
 

(omissis) 
 

 
N. 7 Centro scolastico sportivo 

 
 
 
D E L I B E R A      N. 144 
 
 

……OMISSIS 
 
 
 



IL CONSIGLIO DI ISTITUTO 
 
SI CHIEDE la delibera per la costituzione del C.S.S. per la scuola secondaria, il quale consente di 
avere fondi per i docenti che promuovono attività per gli alunni in orario extrascolastico. 
 
 

D E L I B E R A 
 
 

 approvazione all’unanimità.  
 

       
OMISSIS……… 
 
 
Alle ore 19:45 terminata la trattazione degli argomenti posti all’ordine del giorno, il Presidente 
dichiara sciolta la riunione. 
 
 
 
 
                f.to IL SEGRETARIO                                                       IL PRESIDENTE DEL C.d.I. 
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O R D I N E   D E L   G I O R N O 
 

(omissis) 
 

 
N. 8 Autorizzazione uso mezzo proprio al personale incaricato dei servizi utili all’istituto 

 
 
 
D E L I B E R A      N. 145 
 
 

……OMISSIS 
 
 
 



IL CONSIGLIO DI ISTITUTO 
 
SI CHIEDE l’autorizzazione perché il personale incaricato dei servizi utili all’istituto possa usare 
un mezzo proprio, qualora non sia possibile usare i mezzi pubblici 
 

D E L I B E R A 
 
 

 approvazione all’unanimità.  
 

       
OMISSIS……… 
 
 
Alle ore 19:45 terminata la trattazione degli argomenti posti all’ordine del giorno, il Presidente 
dichiara sciolta la riunione. 
 
 
 
 
                f.to IL SEGRETARIO                                                       IL PRESIDENTE DEL C.d.I. 
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O R D I N E   D E L   G I O R N O 
 

(omissis) 
 

 
N. 9 Chiusura uffici 

 
 
 
D E L I B E R A      N. 146 
 
 

……OMISSIS 
 
 
 

IL CONSIGLIO DI ISTITUTO 
 



SENTITO  Il D.S. che espone la proposta del personale amministrativo e tutti i collaboratori 
scolastici di poter sospendere il loro servizio nei seguenti giorni: 

 29/10  Festa patronale 

 02/11  già sospensione dell’attività scolastica 

 24/12  Vigilia di Natale 

 31/12  Ultimo giorno dell’anno 

 19/04  Venerdì Santo 

 26/04  venerdì successivo all’Anniversario della Liberazione  

 16/08  venerdì successivo al Ferragosto 
 

 
D E L I B E R A 

 
 

 approvazione all’unanimità.  
 

       
OMISSIS……… 
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O R D I N E   D E L   G I O R N O 
 

(omissis) 
 

 
N. 12.  Patto di corresponsabilità 

 
 
D E L I B E R A      N. 147 
 
 

……OMISSIS 
 
 
 

IL CONSIGLIO DI ISTITUTO 
 



RICHIAMATA           la seduta del Consiglio d’Istituto del mese di luglio u.s., nella quale fu approvato 
il regolamento in merito all’utilizzo degli strumenti informatici. 

 

SENTITO          Il D.S. che propone di completare il patto di corresponsabilità relativamente 
all’impegno da parte della scuola, degli alunni e delle famiglie, sull’uso di questi strumenti.  

 

SENTITO                 Il D.S. che dà lettura del punto da approvare 

 
D E L I B E R A 

 
L’aggiornamento del Patto di corresponsabilità relativamente all’uso degli strumenti informatici. 
 

      
OMISSIS……… 
 
 
Alle ore 19:45 terminata la trattazione degli argomenti posti all’ordine del giorno, il Presidente 
dichiara sciolta la riunione. 
 
 
 
 
                f.to IL SEGRETARIO                                                       IL PRESIDENTE DEL C.d.I. 
                    Clara De Falco                                                                    sig. Attilio Giovanninetti 
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O R D I N E   D E L   G I O R N O 
 

(omissis) 
 

 

N.13.  Progetto di rete COSMI ICF. 

 
 
D E L I B E R A      N. 148 
 
 

……OMISSIS 
 
 
 

IL CONSIGLIO DI ISTITUTO 
 



SENTITO              Il D.S. che rammenda che il nostro istituto ha aderito alla rete “IL PONTE”, 
all’interno della quale parteciperemo anche al progetto “SUSTINERE”. 

 

CHIEDE              di approvare l’adesione alla rete “COSMI ICF”, che ha presentato una piattaforma 
condivisa da tutti gli istituti appartenenti a questa rete, grazie alla quale si potrà avere una 
modulistica uguale per tutti. Il costo annuo sarà di € 100 per istituto.  

 
D E L I B E R A 

 
l’approvazione all’unanimità 

 

 

 

      
OMISSIS……… 
 
 
Alle ore 19:45 terminata la trattazione degli argomenti posti all’ordine del giorno, il Presidente 
dichiara sciolta la riunione. 
 
 
 
 
                f.to IL SEGRETARIO                                                       IL PRESIDENTE DEL C.d.I. 
                    Clara De Falco                                                                    sig. Attilio Giovanninetti 

                          
 


